

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和7年1月分

## 感謝の言葉

10/15～8日間小児病棟へ緊急入院致しました。

当直小児女医先生大変心強く、1つ1つ説明を下さり、次の日朝、当直明けにもかかわらず再度病室へ診察して下さり、元気をいただきました。当日の夜勤ナース様、私77才高齢が孫の付添いの為かりベットを用意して下さり腰が痛いでしょうかとシートマットを2枚折りにして下さり、色々心くばり本当に感謝です。

又、夜間孫も私も眠れず疲労感あり孫と口げんか。そんな時保育士さんがベットの上でテープを持参して下さり、孫への気くばり。老人の私には「面会室で少しテレビでも」と私その間一緒にお話相手にと気を使って下さり本当に感謝の入院生活。モニター、酸素吸入と孫は気にばかりでまだ病気の我慢がなく大変でした。

母親が仕事が終り、保育士さんへ入浴出来る事を教えて下さり母親は入浴出来、病状安定し、退院。その後再診、経過良好で只今サッカー教室へ。元気です（感謝）

(遅くなりましたが御礼)

たくさんの気くばり、患者への苦しみを入院生活で学び。スタッフの方（先生、ナース、保育士）皆様これからも大変な労力ですが、お身体を大切に日々医療サービスをねがっています。

温かいお言葉をありがとうございました。

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和7年1月分

## 感謝の言葉

県外に転居しましたが、2度目の里帰り出産でお世話になりました。前回のカルテからスタッフさん達が血栓ができないように細かく対応してくださり今回は初めて赤ちゃんに初乳をあげることができました。

1人目の時は搾乳機に出した初乳を自分だけシンクに流して捨て続けていました。段々色が黄色から白に変わっていくのを見て自分だけと惨めな気持ちになっていたのを今でも鮮明に覚えています。そんな中でも助産師さん達がどうにかあげることができないか働きかけてくださったり、私の心が折れないように励まし続けてくださったので次も絶対ここで出産すると決めていました。今回母乳をあげるのに苦労していますが、嬉しい気持ちもあり、あの時の自分が報われている気がします。ここの助産師さん達はみなさん本当に暖かく一緒に喜んでくださったり、悩んでいたらいろんな対処法を提示してくださったりしてくれるので安心してすごすことができました。またもし機会があれば世界中どこに転居してもこちらでお世話になろうと思います。ありがとうございました。

温かいお言葉をありがとうございました。

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和7年1月分

## 感謝の言葉

看護師の●●様がとても親身になって痛みの症状を聞いてくださりました。  
痛みで不安な中、温かい対応をしてくださり、大変心強かったです。  
患者に安心感を与える素敵な笑顔で、話を丁寧に聞いてくださり、こんな素晴らしい  
看護師さんが増えたら益々良い病院になるだろうなと感じました。  
ありがとうございました。感謝。

温かいお言葉をありがとうございました。

# 皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和7年1月分

## 感謝の言葉

感謝の気持ちを伝えたくて初めて院長先生に手紙を書きます。  
患者番号XXXXXX、〇〇の妻△△と言います。2014年から約10年ほどここの医療センターにお世話になりました。■先生からはじまり、最後は◆先生に至るまで診ていただきました。臍頭炎、肺ガン、心房細動、そして最後は食道ガンでした。本人もつらかったと思います。でも本当に最善の治療をしていただき院長先生の承諾のいる薬も使ってもらいいろいろな先生方に力をかしてもらいました。  
期待に応える事は出来ないままでしたが、主人も弱音をはかず（言っていたのかな先生には）生きる事を全うしました。◆先生には主人亡き後、御電話をいただきとてもありがたかったです。生きていく力をもらいました。医療センターの先生方、看護師さん達、リハビリの先生、皆様に感謝します。  
本当にありがとうございました。これからもいろいろと御苦勞な事がおありでしょうけど、患者さん達を助けてあげてください。

温かいお言葉をありがとうございました。